
Subject: Expertenrat missverständlich
Posted by Michi1986b on Thu, 22 Nov 2007 13:59:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich habe gelesen bei haarerkrankungen.de das die Dosis von 5mg finesterid keine bessere
auswirkungen als 1mg auf den Neuwuchs hat.  Im Expertenforum wurde gefragt ob es nicht
sinnvoller und wirksamer wäre,wenn man die Tablette auf nüchternen Magen einnimmt. Die
Antwort vom Experten lautete, wie ich oben schon erwähnte, nein, weil 5 mg keine bessere
Wirkung zeigte! Das mag ja sein, das 5 mg nicht besser wirken als 1 mg, allerdings kann doch der
Darm Finesterid nüchtern besser aufnehmen. Wenn jetzt aber auf en vollen Magen die Tablette
genommen wird von 1 mg dann kann die Tablette nicht so schnell und so gut vom Darm
aufgenommen werden und die WIRKUNG nachlassen. Vllt wirkt die Tablette dann nur noch
effektiv mit 0,5 mg Finesterid. Was ich sagen will ist, das ich diee Aussage vom Experten nicht
ganz verständlich ist. Kann jemand aufklärung geben? Im Forum habe ich nichts gefunden  ,
wobei ich glaube das das auch irgendwo schon schwarz auf weiß steht!  

LG Michi  

Subject: Re: Expertenrat missverständlich
Posted by kkoo on Thu, 22 Nov 2007 14:23:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

in den studien waren 5mg kaum besser als 1mg, das stimmt. es wird vielleicht, von manchen
besser aufgenommen auf nüchternen magen, oder manche meinen auch, die dosis erhöhen
zu müssen - aber deswegen bringt es nicht notwenig mehr. sind dann immer individuelle
reaktionen. mehr kann man nicht sagen

Subject: Re: Expertenrat missverständlich
Posted by pilos on Thu, 22 Nov 2007 14:37:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Michi1986b schrieb am Don, 22 November 2007 14:59Hallo,

ich habe gelesen bei haarerkrankungen.de das die Dosis von 5mg finesterid keine bessere
auswirkungen als 1mg auf den Neuwuchs hat.  Im Expertenforum wurde gefragt ob es nicht
sinnvoller und wirksamer wäre,wenn man die Tablette auf nüchternen Magen einnimmt. Die
Antwort vom Experten lautete, wie ich oben schon erwähnte, nein, weil 5 mg keine bessere
Wirkung zeigte! Das mag ja sein, das 5 mg nicht besser wirken als 1 mg, allerdings kann doch der
Darm Finesterid nüchtern besser aufnehmen. Wenn jetzt aber auf en vollen Magen die Tablette
genommen wird von 1 mg dann kann die Tablette nicht so schnell und so gut vom Darm
aufgenommen werden und die WIRKUNG nachlassen. Vllt wirkt die Tablette dann nur noch
effektiv mit 0,5 mg Finesterid. Was ich sagen will ist, das ich diee Aussage vom Experten nicht
ganz verständlich ist. Kann jemand aufklärung geben? Im Forum habe ich nichts gefunden  ,
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wobei ich glaube das das auch irgendwo schon schwarz auf weiß steht!  

LG Michi  

es spielt wirklich kaum eine rolle ob auf dem leeren oder vollem magen eingenommen wird....es
gibt auch studien darüber....

Following an oral dose of 14C-finasteride in man, 39% of the dose was excreted in the urine in the
form of metabolites (virtually no unchanged medicine was excreted in the urine) and 57% of total
dose was excreted in the faeces. In this study, two metabolites of finasteride were identified which
possess only a small fraction of the 5a-reductase inhibitory activity of finasteride.

Relative to an intravenous reference dose, the oral bioavailability of finasteride is approximately
80%. The bioavailability is not affected by food. Maximum finasteride plasma concentrations are
reached approximately two hours after dosing and the absorption is complete after six to eight
hours. 

Subject: Re: Expertenrat missverständlich
Posted by Michi1986b on Thu, 22 Nov 2007 23:43:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kann dat mal bitte wer übersetzen?

Subject: Re: Expertenrat missverständlich
Posted by Ralf3 on Fri, 23 Nov 2007 00:06:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Michi1986b schrieb am Fre, 23 November 2007 00:43kann dat mal bitte wer übersetzen?

Mein Englisch ist auch schlecht, aber ganz grob ausgedrückt...

Die orale Bioverfügbarkeit von Fin. liegt bei 80% und wird durch Nahrung nicht beeinflußt.

Subject: Re: Expertenrat missverständlich
Posted by Michi1986b on Fri, 23 Nov 2007 08:58:37 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

okay, danke

Subject: Re: Expertenrat missverständlich
Posted by Sssnake on Fri, 23 Nov 2007 10:19:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gibt das nicht meiner 2x 0,625mg/day Theorie Nahrung? Ist es nicht besser, die Tagesdosis auf
zwei Gaben aufzuteilen?

Subject: Re: Expertenrat missverständlich
Posted by Amarok on Fri, 23 Nov 2007 12:10:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was hat das mit der Bioverfügbarkeit zu tun? 

Subject: Re: Expertenrat missverständlich
Posted by Sssnake on Fri, 23 Nov 2007 12:38:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nada. 

Maximum finasteride plasma concentrations are reached approximately two hours after dosing
and the absorption is complete after six to eight hours. 

Subject: Re: Expertenrat missverständlich
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 23 Nov 2007 13:43:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme Tabletten nie auf nüchternen Magen, weil ich dann immer Angst habe dass sie zu
schnell resorbiert werden könnten. Wenn ich z.B. 1 Oragensaft auf nüchternen Magen trinke
muss ich ja auch 3 Minuten später aufs Klo, wenn ich davor 1 Semmel gegessen habe nicht.
Und es muss ja nicht sein, dass die Tablette nach wenigen Minuten wieder ausgepinkelt wird.
Vielleicht liege ich falsch mit meiner Theorie, keine Ahnung.  
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